

Les effets du mariage

Par **lhanecart**, le **04/03/2015** à **22:10**

Bonsoir,

J'ai pour sujet de dissertation les effets du mariage, mais j'ai beaucoup de mal à m'orienter vers un raisonnement clair. En effet ce sujet me paraît tellement vague que j'ai énormément de choses à dire mais je ne parviens pas à trouver une problématique et un plan clair qui ne soit pas bateau.

En me penchant sur le sujet j'ai tout de suite mis en avant les devoirs liés au mariage (patrimoniaux et extrapatrimoniaux), j'ai ensuite pensé qu'il fallait parler des conséquences du mariage, (par exemple la nationalité, ou le permis de séjour).

Ainsi j'avais dégagé comme plan soit I) Les effets personnels. II) les effets impersonnels. ce qui me semblait trop bateau.

Soit, I) Les effets immédiats II) les effets "possibles".

Si quelqu'un pouvait m'éclairer là dessus, je lui en serais très reconnaissante. :)